



El Departamento del Interior Comunicado de Prensa

Fecha: jueves 18 de enero de 2024
Contacto: Interior_Press@ios.doi.gov

Subsecretaria interina Daniel-Davis anuncia que se asignarán \$138 millones para la mitigación y resiliencia de incendios forestales como parte de la agenda “Invirtiendo en Estados Unidos” del presidente Biden

La financiación histórica apoyará a los bomberos forestales, reducirá el riesgo de futuros incendios forestales y avanzará en la recuperación de incendios.

BOISE, Idaho — Durante una visita hoy al Centro Nacional Interagencial de Bomberos en Boise, Idaho, la subsecretaria interina del interior Laura Daniel-Davis anunció que la Ley Bipartidista de Infraestructura del presidente Biden concederá una nueva asignación de \$138 millones en nuevas asignaciones de la agenda “Invirtiendo en Estados Unidos” del presidente Biden para ayudar a proteger a las comunidades del riesgo de incendios forestales en el año fiscal 2024. Los fondos se destinarán a modernizar la capacitación de los bomberos forestales, reducir el riesgo de incendios de grandes proporciones, restaurar áreas quemadas y propiciar avances en la ciencia de los incendios.

“A medida que el cambio climático genera incendios forestales cada vez más extremos en todo el país, el Departamento del Interior está ampliando la preparación del país para abordar a los incendios forestales y al mismo tiempo desarrollando resiliencia climática en terrenos y comunidades”, indicó **la subsecretaria interina Daniel-Davis**. “A través de la agenda ‘Invirtiendo en Estados Unidos’ del presidente Biden, estamos aumentando el ritmo y la escala de la planificación para reducir el riesgo de incendios forestales extremos, ayudando a las áreas afectadas a restaurarse, invirtiendo en ciencia y tecnología más avanzadas para permitir un enfoque más estratégico y asegurando que nuestra fuerza laboral que combate los incendios forestales reciba el apoyo que merece”.

Gracias a la Ley Bipartidista de Infraestructura, el Departamento invertirá [\\$1,500 millones](#) a lo largo de cinco años para mejor apoyar a su fuerza laboral de extinción de incendios forestales y aumentar la resiliencia de las comunidades y tierras que enfrentan la amenaza de incendios forestales. Con el anuncio de hoy, ya se ha asignado más de la mitad de esa cantidad.

El Departamento destinará \$12.4 millones del anuncio de hoy para modernizar la capacitación en incendios forestales y los requisitos para los puestos. A través de la iniciativa [Modernización de la Capacitación y Desempeño para Subsanan Incidentes](#), más de cien puestos de bomberos forestales se someterán a una revisión y análisis exhaustivos para reducir los aspectos superfluos del sistema. También se desarrollará un nuevo método de capacitación basado en el desempeño con cursos

actualizados, más opciones para que los bomberos adquieran experiencia práctica y menos barreras para reunir los requisitos. Estas medidas ayudarán a establecer una interoperabilidad continua dentro de la fuerza laboral interinstitucional de extinción de incendios forestales.

Otros \$7.5 millones apoyarán las labores de restauración de paisajes dañados por incendios forestales recientes más allá del punto en el que puedan recuperarse naturalmente. En Idaho, por ejemplo, una tormenta eléctrica en septiembre de 2022 provocó una serie de incendios forestales que afectaron el hábitat invernal de los alces y ciervos, ya que destruyeron importantes especies de arbustos, como el arbusto amargo y la artemisa, y facilitaron la rápida propagación de malezas nocivas. Los fondos de la Ley Bipartidista de Infraestructura contribuirán a resembrar y plantar vegetación nativa, además de tratar las especies invasoras.

Estas inversiones se suman a un total de \$647 millones previamente asignados conforme a la ley desde que esta entró en vigor en el ejercicio fiscal 2022. Estas inversiones críticas apoyan a la fuerza laboral de extinción de incendios forestales del Departamento, aumentan el ritmo y la escala de la gestión de combustibles y la restauración de áreas quemadas, y hacen avanzar la ciencia de los incendios forestales. Las inversiones seguirán apoyando el trabajo a través de la Oficina de Asuntos Indígenas, la Oficina de Administración de Tierras, el Servicio Federal de Pesca y Vida Silvestre y el Servicio de Parques Nacionales. Representantes de cada oficina estuvieron presentes durante el anuncio de hoy para subrayar el impacto del financiamiento en sus operaciones.

Durante la visita, la subsecretaria interina Daniel-Davis también recorrió el proyecto de cortes de combustible Paradigm al este de Boise. Financiado en parte por la Ley Bipartidista de Infraestructura, el BLM está trabajando en colaboración con partes interesadas y propietarios de terrenos privados para mejorar la seguridad pública y de los bomberos al reducir la cantidad de incendios que se encienden y arden cerca de las carreteras, proporcionan puntos adicionales y mejorados para la extinción de incendios y proteger futuros puntos de rehabilitación y restauración de hábitat.

La Ley Bipartidista de Infraestructura también creó la [Comisión de Manejo y Mitigación de Incendios Forestales](#), encargada de recomendar mejoras en las políticas federales relacionadas con la mitigación, extinción y manejo de incendios forestales en los Estados Unidos. La Comisión publicó su primer informe en febrero de 2023, en el que examinó las necesidades de los equipos aéreos de extinción de incendios y esbozó una estrategia para encaminar la gestión de la aviación en una nueva trayectoria para el próximo decenio y los períodos subsiguientes. En septiembre, la Comisión publicó un [informe completo](#) que formula 148 recomendaciones con miras a que el país transforme su relación con los incendios forestales.

Visite el [mapa interactivo](#) del Departamento para hacer un seguimiento de los fondos que la Ley Bipartidista de Infraestructura ha invertido hasta ahora en miles de proyectos en todo el país.

###

Acerca del Departamento del Interior de EE. UU.

El Departamento del Interior (DOI, por sus siglas en inglés) conserva y administra los recursos naturales y el patrimonio cultural de la Nación para el beneficio y disfrute del pueblo estadounidense, proporciona información científica y de otro tipo sobre los recursos naturales y los peligros naturales para abordar los desafíos sociales y crear oportunidades para el pueblo estadounidense, y honra las responsabilidades de fideicomiso de la Nación o los compromisos especiales con los indios americanos, los nativos de Alaska y las comunidades insulares afiliadas para ayudarlos a prosperar.

